

第10回脳卒中合宿セミナー

リハビリテーション科 瀬島 知治

毎年恒例の脳卒中合宿セミナーが6月24日～25日に当院で開催されました。今年も全国から脳卒中医療に携わる情熱を持った多職種の医療従事者が参加され、日中は勉強、夜は懇親会を行い、交流を図ることができました。

今回のテーマは「明るいムード、前向き思考～脳卒中チーム医療において大切なこと～」でした。脳卒中医療は特にチーム医療が大切であり、ハードな現場だからこそ「明るいムード作り」や「前向き思考」

が必要だと思います。今回のセミナーでは、他病院の取り組みを聞き、チーム力の高め方や工夫を学ぶことができ、とても勉強になりました。

特別講演では、西村真実先生(総合南東北病院副院長)、原寛美先生(桔梗ヶ原病院副院長)、千葉大介氏(横浜新都市脳神経外科病院事務長)、木多眞也先生(きだクリニック院長)、横井靖子先生(愛知県看護協会)にそれぞれの分野から最新の脳卒中医療についてのお話をいただきました。



市民公開講座

後悔しない膝の治療の選び方

医療社会事業課 角谷 良治

7月23日に当院研修ホールにおいて、市民公開講座を開催しました。

当日の天候は雨風で足もとの悪い中ではありましたが、約100名の方にご参加いただきました。

講演は2部構成で、整形外科主任部長 藤井秀人先生による講演「高齢者の膝の痛みについて」と人工関節センターに携わる専門職によるリレー講演を行いました。

手術をしない治療法や手術(内視鏡、骨切り術、人工関節置換術)の説明、外来～入院～退院まで多職種によるチーム医療としての関わりなど、膝の痛みでお悩みの方、治療を考えている方には、興味を持っていただける内容だったと思います。

会場の皆さんからも数多く質問をいただき、関心の高さを感じることができました。また、今回の公開講座を機に手術を決断され、長年の膝の痛みから解

放された方もいらっしゃいました。

今後も当院では、「健康障害を抱える人々の生活の質の向上」を目指していく事をテーマに取り組んでまいります。

膝の痛みでお悩みの方は、お気軽に当院へご相談ください。

